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Wiedervorlage  

Aktenzeichen  

Bezug-Nr.  

Fraktion Fraktion B90/Grüne 

 Oeff, Alan 

 

Beratungsfolge Termin Status 

Kreistag 28.04.2016 öffentlich zur Kenntnis 

   
Betreff: 

Rettungsdienst 

 
 
Anfragen: 
 

1. Seit wann wird der Rettungsdienst im Landkreis Potsdam - Mittelmark von externen Dienstleistern 
durchgeführt? 

2. Was war der Grund für das Ausschreiben der Rettungswachen? Warum ist der Rettungsdienst nicht 
in kommunaler Hand geblieben? 

3. Gab es seit der Übernahme des Rettungsdienstes durch externe Dienstleister eine Evaluation der 
Qualität des Rettungsdienstes? Falls ja, wie fiel diese aus? Falls nein, warum wurde keine 
Evaluation vorgenommen? 

4. Wie bewerten Sie die Qualität des Rettungsdienstes im Landkreis Potsdam – Mittelmark, Herr 
Blasig? Nach welchen Kriterien bewerten Sie diese Qualität? 

5. Wie würde sich der Rettungsdienst in kommunaler Hand (Landkreis Potsdam – Mittelmark) im 
Haushalt auswirken? Falls Mehrkosten entstehen, wo und in welcher Höhe würden diese konkret 
entstehen? 

6. Welchen Einfluss auf Struktur und Qualität des Rettungsdienstes hätte der Landkreis, wenn er selbst 
Betreiber wäre?          

 
 
 
 
Alan Oeff 
Abgeordneter der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
 
          

 
 
 
 
  
  
  


